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Le nouveau président de Petits animaux Suisse, Markus Vogel, salue les membres du comité 

à l'occasion de leur première séance commune. Il déclare qu'il aborde ses nouvelles 

fonctions avec des sentiments de respect et de joie. Il apprécie le travail avec le comité et 

les divisions ainsi que le travail avec les éleveurs. Il s'efforce de communiquer les décisions 

du comité en toute transparence vers l'extérieur. Il faut entretenir le contact avec la base 

sans décrocher. Mais on ne devrait pas attendre de lui une culture du zéro défaut. Il plaide 

en faveur de la confiance, de la tolérance, de l'acceptation et du respect mutuel. Une 

certaine décontraction est également nécessaire. Il est porté par la passion de l'élevage de 

petits animaux et veut investir son énergie dans la présidence. 
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Markus Vogel a reçu l'ensemble des documents de son prédécesseur, Kurt Lirgg, le procès-

verbal de remise est établi et signé par les deux parties. 

1. Procès-verbal Séance du comité du 9 mai 2015 

Décision (D): Le procès-verbal est approuvé. 

2. Membres 

2.1 Camp de jeunes 2014 Décompte et rapport de révision 

Regula Wermuth a vérifié la caisse du camp de jeunes avec Jakob Etter et expliqué 

certaines dépenses. Jakob Etter a établi une nouvelle facture car le décompte avait été 

fait sans soldes CP  au 1.01.2014 et au 31.12.2014. Des frais supplémentaires ont été 

générés en raison de la publicité, de l'annonce hors budget dans le Zofinger Tagblatt, 

des dépenses de repas, du programme du camp (fête d'anniversaire avec restauration 

pour les invités, sorties en car). Le budget a été fait sur la base de 54 enfants et de 8 

personnes responsables du camp. Jakob Etter a examiné les comptes du camp de 

jeunes 2014 et il en recommande l'approbation conformément au rapport de révision. 

D: Le comité approuve les comptes du camp de jeunes 2014 avec des dépenses 

supplémentaires de 3377.60 francs. 

2.1.1 Camp de jeunes 2015 à Randa VS 

Le 27 juin 2015, 51 inscriptions avaient été reçues, dont 6 de la Romandie. Des 

responsables de camps de découverte sont présents 1 à 2 jours par semaine. La 

publicité ne marche pas; la publicité par carte postale est activement menée pour 

permettre la visite d'Air Zermatt. Regula Wermuth remercie Erwin Bär pour la 

contribution publicitaire de Pigeons de race Suisse. Le programme du camp est mis en 

ligne sur Internet et un journal de bord en images du camp sera également tenu et mis 

en ligne. 

2.2 Championnat junior suisse 2016 

Les préparatifs tournent à plein régime. La promotion du championnat a été faite dans 

le «Kleintierzüchter» du 11 juin 2015 et dans les assemblées de délégués cantonales 

2015. Le règlement de l'exposition sera mis sur Internet à titre informatif dès qu'il sera 

traduit. Les informations sur l'ensemble des documents d'inscription se feront lors du 

congrès suisse des animateurs jeunesse du 5 septembre 2015. On recherche à présent 

des parrains et des marraines pour les prix des gagnants. Celui qui en a envie peut 

s'adresser à Regula Wermuth. Le comité Pigeons de race Suisse n'accepte pas la 

décision du comité de ne plus délivrer que des diplômes pour les trois premières 

places. Il veut continuer à accorder trois prix pour les trois premières places parmi les 

éleveurs de pigeons. Les divisions Lapins de race et Volaille de race Suisse veulent en 

rester à la solution du diplôme. Markus Vogel veut également que l'on applique cette 

solution. Il convient de respecter la décision du comité. Erwin Bär accepte que les prix 

pour les éleveurs de pigeons soient remis à l'assemblée des délégués Pigeons de race 

Suisse 2016. Regula Wermuth fera part de cet arrangement lors de la prochaine séance 

des comités du 17 août 2015. 
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2.3 Journée suisse de la jeunesse Aelggialp 22 et 23 août 2015 

Le 26 juin 2015, il n'y avait que 6 enfants et 2 animateurs des cantons d'Appenzell et 

des deux cantons de Bâle à s'être inscrits. La clôture des inscriptions étant fixée au 30 

juin, cela représente un flux d'inscriptions très bas. En octobre 2014, il y avait eu en 

effet 8 cantons pré-inscrits, avec 88 jeunes et 24 animateurs. La situation actuelle est 

donc très décevante pour Regula Wermuth car le Congrès suisse des animateurs 

jeunesse 2013 avait mandaté l'organisation d'une rencontre suisse de jeunes. La 

Centrale a encore fait une relance le 26 juin 2015. Auparavant, des membres de la 

commission avaient encore effectué des appels téléphoniques et des e-mails dans les 

cantons qui leur sont affectés pour inciter à s'inscrire. Dès le mois de mai, on a envoyé 

aux animateurs jeunesse et aux présidents cantonaux une lettre destinée aux jeunes, 

avec un formulaire d'inscription à imprimer. Il est également dommage que dans 

certains cantons, des rencontres cantonales de jeunes aient lieu une semaine avant la 

journée suisse de la jeunesse. Le 4 juillet, la commission fera un repérage des 

hébergements et affinera la suite de l'organisation ainsi que le programme. 

2.4 Congrès suisse des animateurs jeunesse 5.09.2015 au parc animalier de Goldau 

L'invitation provisoire envoyée est définitivement adoptée par les membres de la 

commission le 4 juillet 2015. Si les animateurs jeunesse cantonaux ne viennent pas au 

congrès, 25% des contributions de Petits animaux Suisse seront retirées aux cantons 

concernés. L'avantage de certains animateurs qui ont entendu une fois les informations 

présente également un inconvénient: des animateurs qui se sentent obligés de venir au 

congrès et qui ne sont donc pas motivés et ne transmettent pas non plus les infos. Ils 

contribuent sincèrement très peu à l'animation jeunesse. 

Motion (M): Regula Wermuth demande de renoncer aux 25% de retenues, à titre d'essai 

pour le congrès 2015. Ensuite, on évaluera les conséquences du caractère volontaire 

de la participation. Objectif: Venir doit devenir une volonté. 

D: Le comité approuve la demande de renoncer aux 25% de retenues sur l'aide de 

Petits animaux Suisse pour le congrès des animateurs jeunesse 2015. 

Les associations spéciales IG Meerschweinchen, IG Zwergziegen,  l’Association pour la 

valorisation de la viande, l’Association pour la promotion des animaux de ferme au 

Ballenberg, ARAO et Couture sur peaux Suisse sont respectivement invitées aux 

congrès. Elles reçoivent automatiquement 180 francs d'indemnités journalières plus un 

défraiement au kilomètre et ne doivent rien faire pour le congrès. Et elles ne doivent 

pas non plus réaliser d'évènements pour les jeunes. 

M: Regula Wermuth demande d'inviter les associations spéciales en renonçant au 

paiement de l'indemnité journalière de 180 francs et au défraiement kilométrique. 

D: Le comité approuve la motion. La modification est communiquée aux associations 

spéciales par courrier. 

2.5 Projet 50+ 

Avant de continuer à travailler au sein de la commission, Regula Wermuth voudrait 

gagner un partenaire définitif à notre cause. Elle a pris contact avec Albert Vitali, 

Conseiller national radical et membre de l'assemblée de la fondation de la Pro 

Senectute Lucerne. Il recommande de s'entretenir personnellement avec le directeur 

Stefan Brändlin. Cela pourrait avoir lieu prochainement. Regula Wermuth propose 



Séance du comité, 27 juin 2015,  

Centrale de Petits animaux Suisse, Zofingue 

 

 

 

27.06.2015 Procès-verbal comité 04 5/12 
 

d'aborder le projet 50+ et le sujet: Recrutement de membres – comment continuer? 

lors du séminaire du comité et lors de la VOK 2016. Ainsi, le projet 50+ n'affecterait le 

budget qu'en 2017. La commission, les associations, les associations cantonales et les 

divisions ne peuvent pas avancer sans soutien. L'idée est également émise d'ouvrir le 

congrès des animateurs jeunesse 2016 aux personnes intéressées venant des 

associations. 

3. Europe 

3.1 Retour sur le congrès de l'Entente Européenne (EE) 

Voir à ce propos également l'article de Gion Gross sur le congrès européen dans le 

N°25 du «Kleintierzüchter» du 18 juin 2015. Par ailleurs, Regula Wermuth informe du 

fait que le plan de trésorerie montre que les moyens pour l'EE ne suffiront plus 

longtemps et qu'il faut développer de nouvelles sources de financement. Le potentiel 

d'économies est épuisé selon le responsable financier de l'EE. Les commissions de 

normes sont sur le point d'introduire des normes communes à toute l'Europe. La 

protection et la santé des animaux concernent tous les pays membres de l'EE. Il 

convient de corriger les surtypisations et d'en éviter de nouvelles. Il ne doit pas non 

plus y avoir de races «défectueuses» admises dans les normes et les élevages maladifs, 

en souffrance doivent être abattus. La Suisse compte parmi les principales associations 

dans l'EE, elle est représentée dans presque tous les organes consultatifs et occupe 

depuis des années la présidence et le secrétariat général. Il convient de remettre en 

question la participation officielle de Petits animaux Suisse. Contrairement aux 

branches, l'organisation faîtière n'a pas de droit de vote et n'a donc rien à dire. La 

Suisse est bien représentée avec plusieurs fonctionnaires des divisions. Supprimer la 

délégation très coûteuse de Petits animaux Suisse dénuée de fonction permettrait de 

faire d'importantes économies. 

3.2 Exposition européenne de Metz 

Les informations sur l'exposition européenne sont disponibles, hormis celles sur les 

oiseaux d'agrément. Elles ont été publiées dans le N° 24 du «Der Kleintierzüchter» du 

11 juin 2015 en allemand et dans le N°25 de l'«Eleveur des petits animaux» du 18 juin 

en français. Les informations de base telles que les coordonnées des interlocuteurs, les 

prescriptions vétérinaires, le transport et les frais de transport ainsi que la facturation 

ont été résumées par Regula Wermuth sur un document. Le règlement de l'exposition 

et les formulaires d'inscription sont disponibles au téléchargement et à la saisie en 

ligne sur les pages Internet des associations et d'IG Meerschweinchen. Attention: Le 

formulaire d'inscription comprend des formules enregistrées; il doit être imprimé, 

corrigé avec du tipex et à nouveau photocopié afin d'obtenir un nouveau formulaire 

qui peut être rempli à la main. Il n'y a malheureusement pas d'autre solution selon la 

secrétaire générale de l'EE, Esther Huwiler. Veuillez vous inscrire exclusivement via les 

interlocuteurs. La clôture des inscriptions est fixée au 30 août 2015. Les associations 

sont appelées à faire la promotion de l'exposition européenne. Markus Vogel 

démissionne et quitte ses fonctions de secrétaire de la commission des normes de l'EE 

et de la branche Lapins à compter de 2016. 
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4. Communiqués du rédacteur en chef 

Couverture médiatique exposition européenne: Simon Koechlin se rend à Metz et 

rédige un article général pour le magazine «Tierwelt». Si des rédacteurs des 

associations veulent y aller pour écrire des reportages, la décision à ce propos 

appartient aux divisions. Ni la rédaction de Tierwelt ni Petits animaux Suisse ne 

remboursent les frais pour les rédacteurs de division. 

La rédactrice Yvonne Vogel est en arrêt maladie depuis la mi-mai; elle sera de retour à 

la rédaction le 8 juillet. La successeure de Matthias Gräub, Meret Signer, a commencé 

son travail au sein de la rédaction Online. 

5. Séance de la commission marketing du 24 juin 2015 

5.1 Informations générales/revue «Tierwelt» 

Malgré le recul du nombre d'abonnements, la part de marché de Tierwelt est encore 

bonne par rapport à d'autres revues. En général, la tendance est cependant à la baisse. 

Chez les marchands de journaux, le magazine Tierwelt a des ventes relativement 

stables bien que les ventes de presse sur ce canal de vente s'effondrent de manière 

générale. Les coupons d'abonnement dans les exemplaires des marchands de journaux 

permettent d'obtenir de nombreux abonnements découverte et annuels. Le recul a pu 

être consolidé pour les recettes publicitaires; Les recettes correspondent au budget. A 

présent, les principaux annonceurs de Tierwelt bénéficient d'un suivi personnel. La 

commission a discuté de la politique des prix pour l'année 2016; elle sera présentée 

lors de la séance de la commission en août. Informations détaillées, voir procès-verbal 

de la commission marketing du 24 juin 2015. Concernant l'enquête auprès des 

lecteurs en 2015, le retour était bien meilleur qu'il y a trois ans ; l'enquête est à 

présente en phase d'analyse. 

5.2 Etat jubilé «125 années Tierwelt» 

Le programme du jubilé est disponible. A l'occasion de cet important jubilé, la 

commission marketing a reçu des informations par rapport au nombre de participants. 

En outre, une journée animaux et familles est prévue à Zofingue ainsi qu'un concours 

dans les écoles avec un voyage scolaire à gagner pour les classes. 

5.3 Informations mise en œuvre Club des amis de Petits animaux suisse 

Préalablement à une décision en faveur d'un club, il faut savoir s'il serait préférable de 

choisir une fondation ou une association. De plus, le concept marketing doit être 

retravaillé. 

6. Communiqués de la directrice 

6.1 Liste des points en suspens 

Est actualisée. 

6.2 TW-Shop 

Les chiffres se situent au niveau de l'année précédente. 
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6.3 Associations fermées 

Aucune actuellement. 

6.4 Assurances 

L'assurance protection juridique devrait être à nouveau rendue publique, si possible à 

l'aide d'un exemple de cas. 

6.5 Conseils juridiques 

Différents cas sont encore en suspens (voir liste 9.05.2015) 

6.6 Informations Modification du programme de l'exposition 

Iris Fankhauser a discuté du processus avec les responsables. Elle recevra encore une 

estimation des heures en fonction du temps consacré. Les souhaits spéciaux des 

divisions pour les expositions nationales doivent être payés par celles-ci. La mise à 

jour (de la 4ème collection) Lapins de race aura lieu cet été. 

7. Finances 

7.1 Comptabilité après l'assemblée des délégués 2015 – Informations 

La comptabilité s'effectue comme avant d'un commun accord entre Samuel Zürcher et 

Jakob Etter via ce dernier. Il établit le bilan semestriel 2015 et le bilan annuel 2015. La 

comptabilité est progressivement transmise au responsable financier Samuel Zürcher.  

7.2 Poste à 20% comptabilité – Etat de l'évaluation 

5 propositions sont arrivées, dont 1 d'un bureau externe. L'affaire est fixée à la 

réunion d'août pour que la solution externe puisse également être intégrée (plafond 

pour les frais: par ex. octroi en fonction des heures ou par comptabilisation?) Avec une 

solution externe, il n'y aurait pas de frais de personnel (par ex. sujet du remplacement 

pendant les vacances) et ce serait une alternative flexible. La solution interne a 

l'avantage de la proximité avec la centrale. De plus, cela offre la possibilité que Volaille 

de race et Pigeons de race donnent leur comptabilité de fonctionnement lors d'un 

changement d'encaissement. Chez Lapins de race, le sujet n'est pas (encore) assez 

mûr. Markus Vogel voudrait une solution définitive début 2016. Il évaluera les 

propositions avec Iris Fankhauser et Samuel Zürcher. 

7.3 Situation par rapport à l'acquisition d'un programme de comptabilité 

Iris Fankhauser demandera un devis pour le système existant Abakus. Le système Sage 

avec lequel travaille Jakob Etter pourrait être implémenté sur Abakus. Le devis de la 

Temag informatik AG à Andwil SG doit être examiné avec prudence. Les offres des 

sociétés informatiques seront présentées à la séance du comité en août. 

M: Le bureau demande par précaution de résilier les contrats avec les sociétés 

d'informatique actuelles. 

D : Le comité approuve la motion. 
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8. Assemblée des délégués 2015 à Zofingue 

8.1 Retour 

Le comité a trouvé que l'organisation de l'assemblée des délégués était très bonne. 

Salles de réunion, restauration, divertissement (ensemble professionnel d'harmonicas 

malheureusement un peu étouffé par le volume sonore des conversations, show 

surprise de bike acrobatique), hébergements. On s'est senti bien à Zofingue. Il est 

regrettable que de nombreux délégués inscrits n'aient pas participé au repas après 

l'assemblée des délégués du dimanche. Markus Vogel souhaite qu'il y ait davantage de 

personnes avec des micros à disposition dans la salle lors des prochaines assemblées 

des délégués. Le comité remercie par un courrier l'Aargauischen Kleintierzüchter-

Verband (AKV) pour l'organisation. 

L'assemblée des délégués Petits animaux Suisse 2015 s'est très bien déroulée hormis 

le point de l'ordre du jour concernant les honneurs. Markus Vogel a insisté sur le fait 

qu'il ne doit plus en aucun cas avoir d'incidents tels que celui concernant les honneurs 

lors des assemblées de délégués à venir. L'intervention d'Urs Freiburghaus fut un 

préjudice pour l'association et pour les invités. Il voudrait qu'une stratégie soit 

élaborée lors du séminaire marketing afin de pouvoir bloquer ce genre d'incidents en 

amont. Le comité était également d'accord sur le fait que Kurt Lirgg qui quittait ses 

fonctions de président n'avait jamais mérité un tel départ après 10 ans de travail au 

sein du comité, dont 6 en tant que président. Personne ne mérite de quitter ses 

fonctions en subissant de telles attaques personnelles après des années 

d'engagement. L'attaque de Kurt Lirgg était du plus bas niveau. Plusieurs membres du 

comité se sont vus incapables d'intervenir, soit parce qu'ils n'avaient pas trouvé les 

mots justes, soit parce qu'ils craignaient une aggravation de la situation. En 

autocritique, il a été voté que le comité n'avait pas été suffisamment préparé et que 

l'on était allé dans le mur avec l'annonce de la présidence d'honneur. Markus Vogel 

trouve cela dramatique que Kurt Lirgg ait été obligé de vivre un tel départ et que 

l'assemblée des délégués 2015 reste un évènement négatif dans l'histoire de 

l'association. 

 

Déclaration du comité Petits animaux Suisse 

Le comité se distancie officiellement des propos calomnieux d'Urs Freiburghaus 

concernant la nomination demandée de Kurt Lirgg en tant que président d'honneur de 

Petits animaux Suisse lors de l'assemblée des délégués 2015 de Petits animaux Suisse. 

Le comité se distancie également de la déclaration d'Andreas Hochuli qui n'était qu'une 

diffamation du comité et de son travail. Ces deux personnes seront également 

informées par écrit au nom du comité. 

8.2 Approbation du procès-verbal de l'Assemblée des  délégués 2015 

D: Le procès-verbal de l'Assemblée des délégués 2015 de Petits animaux Suisse est 

approuvé par le comité et sa rédactrice Iris Fankhauser en est remerciée. 
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8.3 Constitution du comité 

Le comité se compose des personnes suivantes selon l'assemblée des délégués 2015: 

Nom Prénom Case postale - 

domicile 

Case postale – lieu 

d'origine 

Président d'honneur 

Gross 

 

Gion P. 

 

8903 Birmensdorf 

 

7532 Tschierv GR 

Président          

Vogel 

 

Markus 

 

6214 Schenkon 

6162 Entlebuch et 

6214 Schenkon 

Vice-présidente 

Wermuth 

 

Regula 

 

6403 Küssnacht a.R. 

 

8807 Freienbach SZ 

Finances 

Zürcher 

 

Samuel 

 

3368 Bleienbach 

 

3456 Trachselwald 

Secrétaire 

Schmid 

 

Jürg 

 

9633 Hemberg 

 

8000 Zurich 

Volaille de race 

Wyss 

 

Martin 

 

5013 Niedergösgen 

 

4657 Dulliken SO 

Lapins de race 

Iseli 

 

Peter 

 

3317 Mülchi 

 

3415 Halse 

Pigeons de race 

Bär 

 

Erwin 

 

8274 Tägerwilen 

 

8274 Tägerwilen 

Oiseaux d'agrément 

Suisse 

Kocher 

 

Stefan 

 

2543 Lengnau 

 

3294 Büren a.A. 

Rédacteur en chef 

TW 

Koechlin 

 

Simon 

 

4802 Strengelbach 

 

4000 Bâle 

Directrice 

Fankhauser 

 

Iris 

 

4800 Zofingue 

 

4000 Bâle 

 

A l'exception du président, le comité se constitue de manière autonome. Le président 

d'honneur, le rédacteur en chef et la directrice ont une voix consultative avec droit de 

proposition. 

Election vice-présidence: Regula Wermuth est proposée 

B: Le comité désigne Regula Wermuth vice-présidente du comité Petits animaux 

Suisse à l'unanimité. 

8.4 Pouvoir de signer le registre du commerce 

Après l'échéance du délai d'opposition de 30 jours contre le procès-verbal de 

l'assemblée des délégués 2015 de Petits animaux Suisse à Zofingue, les inscriptions au 

registre du commerce sont effectuées. Samuel Zürcher est inscrit à l'avenir comme 

responsable financier. 

8.5 Composition des commissions 

Le comité a décidé que toutes les commissions soient réduites à 5 membres. La 

réduction a lieu lorsqu'il y a des départs et que ceux-ci ne sont pas remplacés. 

Le comité a décidé des compositions suivantes: 
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Commission financière: Samuel Zürcher (président), Markus Vogel, Gilles Python, Urs 

Weiss et Iris Fankhauser. 

Commission marketing: Markus Vogel (président), Simon Koechlin, Jürg Schmid, Stefan 

Kocher, Iris Fankhauser de Petits animaux Suisse, plus représentant de Zofinger 

Tagblatt AG. 

Voici les cas spéciaux avec plus de 5 membres actuellement: 

Santé et protection des animaux: Markus Vogel remplacera Gion P. Gross en tant que 

président de la commission. Le comité souhaite cependant que Gion P. Gross reste 

membre de la commission. Reste des membres comme avant (voir annuaire 2014). 

Commission certification: Composition comme avant – Markus Vogel prend la place de 

Kurt Lirgg  (voir annuaire 2014) 

Commission membres: Regula Wermuth (présidente), Astrid Spiri, Ursula Götz, Kurt 

Lipp, Esther Huwiler, Reto Stucki. 

9. Collaboration avec la Protection Suisse des Animaux PSA 

9.1 Présence de la PSA lors des expositions 

Iris Fankhauser raconte qu'il y a eu un rapprochement avec la PSA lors d'une 

discussion. Les responsables signalent à présent leur présence aux organisateurs 

d'expositions et n'arrivent plus incognito. Il s'agit également de gagner les 

représentants de la PSA à notre cause. Markus Vogel pense qu'un rapprochement est 

nécessaire mais qu'une action précipitée n'est pas souhaitable. Il s'agit de construire 

une culture du dialogue. 

9.2 Info: Stand de la PSA lors d'expositions nationales 

Peter Iseli reste convaincu qu'un stand de la PSA lors des expositions nationales serait 

une bonne étape, bien que courageuse. La prochaine occasion pourrait être 

l'exposition de 2018 à Fribourg. Gilles Python s'occupera du sujet. Un stand de la PSA 

lors de la prochaine exposition suisse des lapins mâles à Thoune est également une 

option à envisager. 

9.3 Demande de congrès sur l'élevage des perroquets 

Oiseaux d'agrément Suisse ne donnera aucune adresse à la PSA. Le congrès en 

question n'est pas la plate-forme qui crée une valeur ajoutée pour l'association. On ne 

luttera pas contre ce congrès mais en raison de la collaboration entachée par les 

événements à l'occasion de SwissBird 2013 et 2014, on ne le soutiendra pas 

activement, insiste Stefan Kocher. 

10. Elargissement de la mission «Expositions de l'avenir» 

Markus Vogel veut traiter cette mission lors de la séance du comité en août. 

Composition du groupe de travail: Erwin Bär (président); Markus Vogel, Walter Gloor, 

Gilles Python, Jules Schweizer, Lukas Meister. 

11. Demande du groupe de travail certification 

Le groupe de travail a fait une demande au bureau. Celle-ci fera l'objet d'une décision 

lors d'une séance ultérieure. Si la certification doit continuer à exister, il faudrait 
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investir, a déclaré le président de du groupe de travail, Peter Iseli. Si cela n'était plus le 

cas, la certification serait morte. Comme toujours, la résistance contre la certification 

est grande parmi les éleveurs. Markus Vogel souhaite que le groupe de travail 

réfléchisse également à la manière dont la formation continue doit par exemple être 

gérée. 

12. Chiffres demandes et décomptes, manifestations, SKN et jeunesse 

Une demande pour un cours, pour un exposé, pour une manifestation et deux 

demandes pour des conseils en protection des animaux ont été respectivement 

acceptées. 

Demande de l’Association pour la promotion des animaux de ferme au Ballenberg 

d'une contribution appropriée aux frais de 810 francs pour la construction de la page 

d'accueil www.bauernhoftiere.ch. 

B: Le comité n'accorde pas de subvention pour la construction de la page d'accueil. 

Classification des oiseaux d'agrément en catégories de contraintes par le professeur 

Hans-Joachim Schille pour un montant de 3500 francs. 

B: Le comité a approuvé le mandat au professeur Schille pour le montant de 3500 

francs par une décision par voie de circulaire. 

13. Communiqués des présidents de division 

13.1 Oiseaux d'agrément Suisse 

Stefan Kocher rapporte qu'à l'issue de l'assemblée des délégués de la division, des 

réactions soient probablement à escompter, en particulier par rapport à l'une des 

motions acceptées par les délégués. L'affiliation directe volontaire, décidée à la 

majorité, des associations et clubs d'aviculture à la division pourrait éventuellement 

conduire à une insistance préalable d'une section cantonale.  

13.2 Pigeons de race Suisse 

Le parc animalier de Kreuzlingen adresse ses remerciements pour le don de 500 

francs. Erwin Bär en tant que représentant de Petits animaux Suisse et Cyrill Weber 

(ARS) ont participé au jubilé du zoo. 

13.3 Volaille de race Suisse 

La journée nationale de la volaille avec le Swiss Open Show à la BEA doit avoir lieu à 

nouveau tous les deux ans entre les expositions nationales; la prochaine se tiendra en 

2017. Martin Wyss nous fait part qu'Hubert Schönenberger, qui a eu un grave accident, 

se trouve sur le chemin de la guérison après une opération en urgence. 

13.4 Lapins de race Suisse 

Concernant l'assemblée des délégués Lapins de race, Peter Iseli renvoie au procès-

verbal de l'assemblée des délégués. Lors de la réunion de deux jours, il s'agissait 

principalement de la mise en œuvre de la nouvelle norme, comme lors du congrès 

d'automne de Lapins de race Suisse. 
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14. Communiqués 

 Markus Vogel et Samuel Zürcher ont reçu une invitation de la part de BDO pour 

un repas de travail. 

 On renonce à l'avenir au procès-verbal résumé sur Internet car le contenu 

informatif est trop faible. Ce changement sera annoncé sur Internet. 

 Lors du colloque du comité, les sujets des honoraires du comité et de Tierwelt 

seront également discutés. 

 Membres passifs: Il n'est pas possible que des membres passifs puissent 

commander des bagues et exposer. Cela doit être strictement contrôlé. 

 Le comité a défini des directives de temps pour la correspondance par e-mail. 

15. Autres points 

15.1 Sortie des partenaires 8 et 9 août 2015 avec séance du comité 

Erwin Bär a présenté le programme en tant qu'organisateur. Tout est préparé. 

15.2 Situation de la collaboration avec l'OSAV 

Iris Fankhauser prendra contact avec Lotti Bigler afin de convenir d'un entretien pour 

octobre. 

15.3 Invités aux séances du comité 

D: Après les incidents survenus avant et lors de l'assemblée des délégués 2015, il n'y 

aura jusqu'à nouvel ordre plus d'invités lors des séances du comité. Les présidents de 

division se représenteront mutuellement en cas d'absence. Cela sera annoncé par écrit. 

 

Fin de la séance: 13h00 
Hemberg, 29.06.2015 

Markus Vogel, président 

Jürg Schmid, procès-verbal 

Liste de distribution : 

Tous les membres du comité 

Centrale de Petits animaux Suisse 


